

« Miz » a ce don inné du stand-up et ce n'est pas passé inaperçu lors de sa participation au Marrakech du Rire, puisque depuis, le talent Marocain monte et n'en finit pas de monter. Après une tournée avec son spectacle « Miz en scène » au Maroc, il s'envole pour faire découvrir à Paris son talent et ce spectacle, véritable récit de la vie marocaine entre la chanson marocaine, le darija, les femmes, les clichés, les mariages, la drague, les couples, la télévision marocaine, le Morocco Mall, l'enseignement au Maroc. De son vrai nom Hamza Tahri, Miz se tourne vers une carrière artistique en laissant derrière lui une formation dans le tourisme. Comme si la vie artistique l'a accueilli presque malgré lui, la première partie du spectacle Bidaoui de Gad el Maleh à Casablanca, l'année dernière, le propulsera vers la gloire et la reconnaissance du public. Pour son premier spectacle en France, c'est devant une salle comble que Miz a fait la connaissance du public parisien le 11 février dernier. L'étoile mon-

Paris a misé sur « Miz »

● **Après avoir touché les cœurs marocains avec son spectacle « Miz en scène » et une émission remarquée à la télévision marocaine pendant le ramadan, Miz part à la conquête de Paris et réussit son pari.**



tante marocaine du stand-up s'est produit au Palace à Paris, avec pour l'occasion un invité de marque : ni plus ni

moins que Gad Elmaleh. Après son légendaire « auto coup de pouce » ou « première partie de moi-même » de son spectacle



L'humoriste fera l'ouverture du spectacle de Gad au Maroc, les 26 et 27 février.

« La vie normale », Gad El Maleh a fait la première partie de Miz, dans un inversement décalé de la tradition qui veut que ce soit le jeune artiste qui fasse la première partie de la star. Miz a ensuite enchaîné avec son one man show « Miz en scène », un spectacle décapant intégralement écrit par l'artiste. Le public du Palace a grandement apprécié l'humour original de Miz, à en juger par les rires quasi ininterrompus de la salle et le tonnerre d'applaudissements consacré à l'artiste à la fin du spectacle. Deux jours plus tard, dans un contexte plus « classique », Miz a fait la première partie de Gad à la Nouvelle Ève le 13 février. Il refera l'ouverture du spectacle le dimanche 17 février et reviendra au Maroc pour ouvrir les spectacles de la mini-tournée exclusive de Gad, les 26 et 27 février à Rabat et le 1er et 2 mars à Marrakech. Miz montera ensuite sur scène le 29 mars au théâtre Mohammed V pour une représentation de son propre spectacle.

PAR **JIHANE BOUGRINE**
j.bougrine@leseco.ma